

INTRODUCCIÓN

La Universidad Autónoma de Aguascalientes funda su crecimiento y desarrollo en un proceso constante de planeación, seguimiento y actualización que con el paso del tiempo le ha permitido consolidarse como la Institución de Educación Superior más importante de nuestro Estado. La suma de voluntades de maestros, investigadores, alumnos y egresados nos permite al día de hoy, gracias a su impulso decidido, ser considerados como la Institución de Educación Superior líder en Aguascalientes, la cual es reconocida por su presencia a nivel nacional y que hoy por hoy trasciende nuestras fronteras.

El logro del reconocimiento no sería meritorio sin los jóvenes que alcanzan en nuestras aulas una licenciatura o un posgrado para el enriquecimiento cultural y formativo de nuestra sociedad.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, tiene el compromiso de elevar la calidad de sus servicios para mejorar la formación de las capacidades y los valores de los jóvenes, así como contar con planes de estudio acreditados y evaluados por organismos reconocidos tanto a nivel nacional como internacional, beneficiando con ello a 18,735 estudiantes (UAA 2016).

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha caracterizado por un manejo eficiente y transparente de sus finanzas, lo cual se puede constatar con la emisión de la información financiera gubernamental y la Cuenta Pública, mismas que son elaboradas en estricta observancia de la normatividad federal, estatal e institucional en la materia.

En virtud de lo anterior, es que se presenta la Cuenta Pública de la Universidad Autónoma de Aguascalientes para el ejercicio fiscal 2016, en la cual se muestran los resultados del ejercicio presupuestal, así como la situación patrimonial que guarda la Institución, constituyendo esta información la base para la rendición de cuentas a toda la sociedad, la transparencia en el ejercicio presupuestal y la fiscalización ante las autoridades competentes.